

大野一心

NO.15

令和3年10月8日（金） 文責：校長 諸熊 修一

令和3年度前期が終了しました

本日で前期が終了しました。前期は、体育大会、市中体、県中総体、九州大会、先日実施された1年生の野外活動や市駅伝競走等、様々な場面で、君たちのよさや活躍をたくさん見ることができました。とてもうれしく思っています。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症の拡大で3年生の修学旅行の延期や1年生の野外宿泊活動が一日日程になりました。2年生の職業講話も11月に延期になったりと、学校行事の予定も大きく変わることになりました。今後も新型コロナウイルス感染症がいつ終息に向かっていくのか、予測が付きませんが、こういう状況だからこそ、「できない」とすぐにあきらめるのではなく「どうしたらできるか」という発想を大事にしながら過ごしていきたいものです。

さて、前期が終了したとはいえ、「あと4日後は、すぐ後期じゃないか」と思う人もいるかもしれませんが、しかし、何事も節目節目で自分の立てた目標を反省したり、これまでたどってきた道を振り返って、次の目標を立てたりすることはとても大切なことです。そのことを今日の終業式では、日本人大リーガーの大谷選手の例を取って話をしました。

本日、通知表を担当の先生からいただき、それぞれの学級で前期の反省を行ったと思います。後期に向けて自分を振り返り、そして後期からの目標を立ててください。後期からの君たちのますますの活躍を期待しています。

また、明日からは三連休になりますが、けがや事故には十分に気を付けて、後期始業式を迎えましょう。



走り抜いた市中体駅伝競走！

10月5日（火）に今年度最後の佐世保市中学校体育大会競技である、駅伝大会が実施されました。駅伝は1本のタスキにそれぞれの思いを込めて、みんなでつないでいく競技です。それぞれの区間を走るのは、一人ですが、任せられた区間で自分の責任を果たし、次の人にタスキをつないでいかなければなりません。

当日は、女子も男子も最後まであきらめずに力の限り走って、一本のタスキを、次の走者に渡している姿に感動しました。登録メンバーのみならず、選手の皆さん全員が、夏休みの厳しい暑さの中、朝早くから練習を一生懸命に頑張っている姿はとてもすばらしかったです。一人一人に心から拍手を送ります。

応援していただいた保護者や地域の皆様、ありがとうございました。

【結果】 女子：15位（タイム：49分02秒）
男子：19位（タイム：1時間13分10秒）

